



ひよこぐみだより

令和6年1月15日発行 山内美悠



あけましておめでとうございます。新しい年がスタートしました。年末年始は家族でたくさん楽しい時間を過ごせたと思います。年明けには、元気いっぱいの子も達に会う事ができて嬉しく思います。また、保育士が「あけましておめでとう」と言うとお辞儀をしながら「とう」という姿が見られ可愛いです。♪

ひよこ組さんのお部屋で過ごすのも残り3か月ですね。これからの成長を見守りながら残りの生活を子ども達と一緒に楽しんでいきたいと思っています。どうぞよろしくをお願いします。



きらりチーム

・おやつや食事で苦手な食材やスキムミルクがでると今までは、食べたくない！と少しだけ口にするのが精一杯でしたが、少しずつ好きなものと交換ずつで食べようねと「かけひき」ができるようになってきました。

また、着脱や靴の履き脱ぎなど「自分で」と自分自身でやってみようとする姿も増えてきた、きらりチームさんです。

なごみチーム

・友達同士でブロックコーナーやおままごとコーナーで遊んでいる事が多く、「貸して〜」「いいよ〜」のやり取りを楽しみながら遊んでいる姿があり可愛らしいですよ〜♪

また、違う場所で友達が遊んでいる事に気付くと、呼びに行ってみんなが遊んでいる場所へ誘導したり、遊んでいる場所でそのまま一緒に遊ぼうとする姿もあり友達思いのなごみチームさんです♪



ほっこりするエピソード

玩具の貸し借りで友達同士のトラブルがあり、泣いてしまった子がいました。すると、近くにいた友達が近寄ってきて、顔を覗き込み、手を頭の上に伸ばし、「ヨシヨシ」と慰めていた様子にほっこりしました。



☆お知らせ☆

※令和6年2月17日（土）に親子行事があります。詳細は後日お知らせします。

爪切りが大事な理由

・爪が伸びていると自分や友達を傷つけてしまうことがあります。また伸びた爪の中にゴミやほこりなどの汚れが入りこみ、手洗いでは十分に取り除くことが出来ません。

そのため日頃から爪の状態を確認することが大事です。

◎爪切りのポイント

爪を切った後に角にやすりをかけることで、引っかかりたりすることを予防することができます。



なごみチームときらりチームの散歩の様子

どこに行くのか
ワクワクする~♪



歩くの大好き♡

きらりチームの様子

ブロックみんなで遊ぶと
楽しい~♪



なごみチームの様子

美味しいご飯作ろうかな~♡

